

A Versailles

Pendant les vacances je suis allée à Paris 3 jours, le premier jour samedi nous sommes allés au château de Versailles. Ce château était celui de Louis XIV. On nous a donné un audioguide : c'est un petit appareil qui nous raconte l'histoire de chaque pièce qu'on visite. Il y avait plein de peintures sur les plafonds, plein d'or et beaucoup de chambres. La chambre du Roi était couverte d'or puis plus tard nous sommes allés dans la galerie des glaces c'était magnifique ! Les jardins du château sont très beaux et très grands.

J'ai trouvé cette visite bien, ma pièce préférée c'était la chambre du Roi.

